
Protokoll: 

 

Auf Bitte der CDU-Fraktion verbleibt die Vorlage ohne Beschlussempfehlung. 

 

Oberbürgermeister Langner gibt zu Protokoll, dass es bei der vorliegenden Vorlage einen Unterschied 

zu dem gebe, was im Stadtrat diskutiert worden sei. Das Ergebnis der Unterrichtung im BUGA-

Ausschuss sei gewesen, dass ein solcher Kommunikations- und Beteiligungsprozess für die BUGA 

weiterhin ins Auge genommen werde. 

 


